

Nach dem Coronavirus

Der Coronavirus ist sehr doof für die Schule,
dafür ist auf der Welt Ruhe.

Danach ist die Welt vielleicht wieder wie früher,
hoffentlich auch die Schüller.

Jetzt kann man gut einkaufen
und in der Stad herumlaufen.

Wir kaufen viel Essen und Trinken,
Mädchen vor allem etwas zum schminken.

Jetzt können alle wieder lächeln,
und draussen beim Sport wieder schwächeln.

Kinder Spielen wieder auf dem Spielplatz,
oder vor dem Haus mit der Katz.

Wir sind unseren Freunden wieder nah,
auch Oma und Opa.

Wir dürfen sie umarmen und küssen,
ohne aufpassen zu müssen.

Man kann wieder besser arbeiten auf dem Bauernhof,
und auch im Dorf.

Man muss nicht mehr zwinkern
und auch nicht mehr winken.

Der Virus ist zu Ende,
wir geben uns wieder die Hände.

Zusammen lachen und singen,
einander Geschenke bringen.

Dieses hoffentlich für immer.

Edm

Nach der Corona-Zeit

Der Virus ist endlich vorbei,
in unserem Leben ändert sich wieder allerlei.

Gute Sicht,
Skifahren nicht.

Einkaufen
und wieder mitlaufen.

Nicht viel Zoff
und alles off.

Schule ohne Internet
find ich besonders nett.

Mit anderen im Schulzimmer
für immer.

Fertig mit Zoom,
ist es nun.

Nichts ungewöhnliches,
sondern persönliches.

Nah beim Herzen
brennen Kerzen.

Wieder auf die Alp mit Personal
das find ich genial.

Angestellte um sich rum
Bienen machen Summ.

Mehr Zeit mit dir
das wünsch ich mir.

Auch mit Opa
vielleicht durch Europa.

Niemand mehr in der Corona-Falle,
gesund sind jetzt alle.

Alle unterwegs und munter,
das Leben viel bunter.

Siehe da,
meine Freunde ganz nah.

Keine Sehnsucht mehr
ich liebe dich so sehr.

Uns trennt nun nichts mehr.

Nina Langenegger

Corona zeit ist vorbei.

Will sich Coronavirus ewig von der Welt gehen.
Die Menschen wollen es sehen,
dass sie nach dem Coronavirus feiern
und so mutig kräftig schreien.
Überall in Kantonen und Bergspitzen,
sah ich nicht mehr kleine Coronavirus sitzen.

Hoffe dass die Menschen an die Regeln halten,
dass sie nicht mehr Coronavirsus behalten.
Leider sind so viele Menschen gestorben,
aber es werden viele geboren.
Viele hassen China,
das ist nicht prima.

Wir gehen jeden Tag Fussball,
machmal vergisst man den Ball.
Alles können machen jetzt machen.
Wir haben über Coronavirus gelachen.
Achtung! Nimmt Coronavirsu wichtig,
Es ist sehr gefährlich giftig.
Unsere Eltern können arbeiten.
Wir können in die Schule beitreten.
Lass uns den Coronavirus vergessen,
denn Früchten essen.
Coronavirus ist ein Husten.
Man kann es einfach pusten.

Menschen sind so Froh.
Es ist so.
Bald ist sommer,
es gibt viele Donner.
Besser ist als Corona,
wünscht sich Ramona.
Bleibt immer gesund
und bringt in die Schule viele Punkt.
Sauberkeit ist gut
Bleibt kräftig und habt Mut.

Nach der Corona Virus Zeit

Endlich ist es vorbei.
Wir sind Frei.
Viele sind ums Leben gekommen,
viele haben gedacht es nicht zu wollen.
Autos wurden nicht so viel benutzt,
weil sonst wäre ja die Natur kaputt.

Schweinerei liegt auf der Hand.
Die will ich verdecken mit einem Armband.
Das Wetter ist warm,
es ist Zeit zum bräunen auf meinem Arm.
Die Temperatur ist gestiegen,
Es ist Zeit zum draussen liegen.

Was wär passiert
wenn der Mensch verliert?
Und der Corona-Virus gewinnt?
Die Menschen hätten doch gespinnt!
Es ist vorbei wir sind glücklich,
Menschen glauben es nicht und fragen „Ist es wirklich?“

Wir gehen in die Frische Luft.
Das Mädchen ist verrückt sie ruft immer ruft.
ÖV wird jetzt viel benutzt,
Autos werden hinten angestellt und nicht benutzt.
Freund können wieder viel abmachen,
sie haben es sicher viel zu lachen.
Die Schule wird wieder beginnen,
die Online-Schulung wird verschwinden.

Die Corana-Ferien sind fertig.
Dei Menschheit fühlt sich mächtig.
Es gibt wieder Stau auf der Autobahn,
Doch viele Touristen kommen auch zur Stoosbahn.
Wir hoffen es gibt nie mehr so viel Drama,
weil sonst kommt dann das Karma.
Zum Glück sind viele Gesund,
Sonst läuft man im Kreis ja rund.
Es wird viel gebaut uns war Wände,
denn das Gedicht geht zu Ende.

Dieses blöde Virus

(Ronny Rüegg)

Die ganze Welt ist in einer
Ungewissheit, Homeoffice
Quarantäne, Arbeitslosigkeit,
Die Infizierten Zahl steigt
Über Hunderttausende, aber es
gibt noch eine Schlimmere Zahl,
über acht Milliarden leidende, Die
ganze Welt unter einer Qual.

Spätestens jetzt sollte man für
einander schauen, und zusammen
halten, aber wenn alle im Spital Masken
klauen, und diese dann behalten,
könnte diese Krise noch lange dauern.

Aber die Länder müssen
jetzt auch
Rücksicht nehmen, und zusammen
arbeiten
mit den anderen Ländern ,das die
Zahl der Infizierten
auch abnehmen, So könnte sich
die Lage bald ändern.

Alle sind jetzt Negativ,
das ist sehr schade,
POSITIV,
das fehlt uns jetzt gerade,

Diese Zeit wird das Jahrhundert
verändern, alle Menschen Kontinente
Und Länder, ob Positiv oder
Negativ, da ist jeder Kreativ,

Aber eins ist klar
ob man es will oder nicht,
nach Corona ist nichts
mehr so, wie es einmal war,
das war mein Gedicht.